

NAMIKI FES 2024 なみき祭（舞台発表の部）
多くの参観ありがとうございました

参観いただいた皆様のご感想・ご意見を全文掲載します 誤字・脱字等は訂正しました

初めて参観させて頂きます。楽しみです

まだ始まったばかりのタイミングですがとても面白いです。保護者席向けに大きなディスプレイとても助かります、ありがたい。

1-A がとてもよかったです

多感な時期に一生懸命歌う姿、家では見られない表情を見られてグッと来ました

クラス全員一丸となって一生懸命に頑張っていましたね。先生方のご指導のおかげです。

大変すばしかったです。

練習の成果もありみなさん生き生きとされていて素敵でした。

来年も更にレベルアップすると思うと楽しみです。

先生方ご指導ありがとうございました。

前段の学年ごとの成果発表も素晴らしかったです。1年生は親しみやすいフィールドワークの結果を教えてもらい、2年のシリコンパレー発表は渋谷区でプレゼンしたものがさらにバージョンアップされ、来年行きたい1年生たちの参考になったと思います。3年生の修学旅行プレゼンは、圧巻でした。帰結した学びの成果に強く共感するとともに、世界が抱える紛争の課題へも一石を投じるプレゼン、日本人だからできる何か？ヒントを得られる内容でした。

合唱も各学年、クラスのまさにハーモニーを感じられる、力強く温かい歌声に包み込まれました。

久しぶりに制服で揃う子供達の姿が見られ嬉しかったです！

練習の成果を子供達を実感したのか？！帰って聞くのが楽しみです。

いつもご指導ありがとうございました。

とても良かった

感動しました

どのクラスも声量があり、倍位の人数の歌声に聴こえ、聞き応えがありました。

初めての合唱コンクールだったので、子供たちの思い出に残ったんじゃないかなと思いました。

マスクを外して思いっきり歌う姿に感動し、生徒達の一生懸命合唱の練習に励んできた結果が出てとてもすばらしいコンクールになったと思います。

各学年の入れ替えがスムーズに行われ、混み合うことなく観覧することができて良かったです。

また来年成長した姿が見られることを楽しみにしております。

本日はありがとうございました。”

他の子どもの行事があったので、子どものクラスしか見られず残念でした。

自転車での入校をOKにして頂けていつも本当に有難いです。

朝練も積極的にやっており、大変だったろうと思います。どのクラスもクラスの個性が出ており、良かった時思います。

とても良かったです。指揮者と伴奏者もみんな上手でしたが、最後の男の子の指揮に感動しました。

どの学年も素晴らしかったです！個人的にはやっぱり2Bが良かった

ご指導いただきました先生方、ありがとうございました。頑張る生徒さん方を見られて良かったです。自由曲、少し難しいのかな？と感じるクラスもありました。

たくさん練習しているのを聞いていたので、本番で皆さんと堂々と発表や合唱する姿を見て成長を感じました。

とても良かったです。

どのクラスも素晴らしい歌声で感激しました。

意見を出し合いながら練習を重ねてきたのがよくわかり、その成果を発揮していて素晴らしかったです。

合唱で感動したのはいつぶりだろうと。

学校生活を通して、子どもたちの社会性がきちんと育まれていると感じることができました。

学校、先生、友人、ご関係皆様へ感謝申し上げます。

素晴らしい合唱会でした！

緊張感のあるコンクールでした。生徒たちの表情も普段と違い、少し引き締まっていてそれが良かったです。場に合った態度を取れることは素晴らしいことだと思います。

息子は他の2クラスがすごいと弱気な様子でしたが、息子のクラスも良かったです。

曲が課題、自由とともに全曲暗いので(笑)、もう少し幅を広げて生徒に選ばせてあげても良いと思います m(_ _)m”

どのクラスも、一生懸命練習してきたことが、よく伝わりました。

娘が家でも合唱の練習をしていたので、今日をとて楽しみにしていました。

練習の成果がちゃんと発揮できるといいなと思っていましたが、とても上手に歌えていて、ハーモニーも素晴らしく感動しました。

他のクラスも、一生懸命練習したのが伝わりました。

2.3 年生になると、更に声量も上がって迫力があるんだろうなあと感じたので、他の学年も参観できるとより良いなと思いました。

子供達の頑張りが見られて、素晴らしい合唱でした。暖かいご指導をありがとうございました。

3 年生のみの鑑賞でしたが、クオリティ高く、鳥肌たつ合唱でした。動画配信のカメラアングルがいくつかあって観やすかったです。

生徒さん達はとても頑張っていたと思います。

心癒されました

素晴らしかった！

生徒と先生の努力の成果が窺えます。

楽しい時間をありがとうございました。”

次の学年の保護者は最初から 1F で待機した方がいいのではないかと思います。

みんなの演奏もさることながら、なによりも学校の一体感が最高でした！とても楽しいお祭りでした。来年も楽しみにします。

中学校最後のなみき祭も、とても素敵な合唱を聞けました。全学年、素晴らしかったです。

素晴らしかったです

中学最後のなみき祭みんな頑張っていました。

コロナ禍のマスクでね合唱も懐かしい

大地讃頌は 3 年生ならではでしたね。”

この日のために、クラスで頑張ってきたんだなと思います。素晴らしい合唱でした。

先生の合唱は例年恒例がいいですねー！

まずは、先生方ご指導ありがとうございました。全クラスとても素晴らしかったです！子供達の一生懸命な姿に感動しました。各クラスにピアノが上手な子がいるのも凄いですね。先生方の合唱や子供達の楽しそうな雰囲気、近年稀に見る盛り上がりだったと思います！一緒に観にきていた小学生の弟が中学の建て替えの工事の為他の中学を選ぼうか迷っているのですが、『やっぱり原外がいいかな！』と言っていました。引き続きご指導よろしく願い致します。

どの学年もクラスもよくがんばっていました。素敵な歌声、ありがとうございました。午後の部も楽しかったです。”

お世話になっております。伝統のある合唱祭と新しい試み、心に響き素敵な時間を共有させて頂きました。先生方の大合唱も最高でした。

お忙しい中、ご準備やご指導をありがとうございました。今後共宜しくお願い致します。

初めての合唱コンクールでしたが、一生懸命歌っている子供達の姿に感動しました！

合唱コンクール、昔から歌い継がれる合唱曲はかわらないなと懐かしみながら聴いていました。

男声の響きが曲に深みをまわすように思いました。素敵な時間をありがとうございました。

クラス毎の合唱、軽音、琴、吹奏楽、先生の合唱とも見応え、聴き応えがあり、楽しかったです。また、生徒が盛り上がり楽しんでる様子を後ろの席から見られたのも良かったです。最後まで楽しませていただきました。ありがとうございました。

素晴らしいなみき祭でした。

どのクラスも練習を重ねたことがうかがえる揃った合唱でした。特に 3 年生は気持ちのこもった美しい歌声で感動しました。

今年からの新しい企画もよかったです。

先生方の合唱もとても盛り上がりステキでした。

中学生、立派なところとかわいいところと両方みられて楽しかったです。

長男は 3 年生ですが、あつという間でした。少しさびしい感じもします。下の子は来年があるので、さらにパワーアップしたなみき祭を期待しています。

ご指導、ご準備くださった先生方、職員のみなさまに感謝いたします。ありがとうございました。

一生懸命歌っている姿を見て感動しました。ありがとうございました。

生徒がイベントを楽しんで、取り組んでいる様子が感じられた。参観方法も問題なかった。

合唱は皆、すごく良かったです。また、新しい企画もあって楽しめました。いろいろなチャレンジとパフォーマンス、拍手喝采です。

特に三年生の歌唱は、大迫力で感動しました。先生方のサプライズ合唱も素晴らしかったです。とてもよかったです。学習成果発表、特に 3 年生の CT が楽しく構成されていて面白いと思いました。合唱コンクールは、各学年クラスそれぞれの色が出ていて、良かったです。

子供に、クラスで初めて合唱した時の動画を見せてもらっていたので、そこからの成長が目覚ましく驚きました。どのクラスも、自由曲は合唱で歌うには難しかったと思いますが、たくさん練習したことが伝わりました。感動しました。

2 年生だけ参観しました。どのクラスも素晴らしいと思いました。合奏の年もあっていいのでは、と思いました。

青春を感じました。生徒が楽しんでいる様子から人柄の良さを感じました。

どのクラスも一生懸命練習したと分かる合唱でとても感動しました。

吹奏楽の演奏は流石でした。先生方の合唱もとても楽しかったです。

「絶対に優勝したい！」と言って今朝出て行きましたので、優勝できてとても喜んでいました。良かったです。今日まで何度か

練習の動画を聞かせてくれましたが、だんだんとみんなの声が纏まってきていて、合唱ってこんなに短期間で変わるんだなあと、毎回、感心して聞いていました。

有志の合唱にも参加して、楽しい思い出が出来て良かったです。

3年A組の手紙の合唱を聴いて感動しました。特に後半のアレンジがとても良かったです。

どのクラスも練習をがんばったのだろうと感じさせる素敵ななみき祭でした。

今年も大きな感動をありがとうございました。新しい試みは次年度以降、更に進化を期待します。

練習の成果が実り素晴らしかったです。配信のおかげで他学年も観られて有り難かったです。

今年は学年毎の発表や午後のプログラム、配信や一階への中継などもあり、年々進化するなみき祭を楽しませて頂きました。

各クラス個性があり、生徒さんたちの熱意が感じられて聴き応えのある合唱ばかりでした。朝や放課後にも熱心に練習している様子でしたが、ご多用の中でも温かくご指導下さった先生方に心より感謝申し上げます。

それぞれのクラスの思いが詰まった歌声に大変感動しました。素敵な歌を聞かせていただきありがとうございました。

自分の学生時代と変わらない懐かしい歌でもあり、学年合唱は特に壮大で感動しました。

中学生の瑞々しい感性を持つ歌声を聴く場に立ち会えた事が嬉しかったです。

先生方関係の皆さま、準備等どうも有難うございました。

クラスごとの合唱も素晴らしいのですが、学年合唱は歌声により厚みがでて、とても素敵でした。

とても良かったです。ありがとうございました。

力強い歌声に感動しました。ありがとうございました。

皆一生懸命に取り組んだ姿を見られて、胸が熱くなりました。学習発表も楽しく拝見できました。

素晴らしい合唱、午後の部も多彩な才能を見せていただき、感動しました！原外スピリッツが学校全体に広がっていて素晴らしいなとあらためて感じました！

まず始めになみき祭の開催、運営に携わった方、先生方、生徒の皆様へ感謝申し上げます。また、全日での開催とても良かったと思います。お陰で吹奏楽部の素晴らしい演奏もゆっくり聴くことができました。??の演目はずっと気になっていたのですが、まさかの先生方の合唱で、とても楽しい気持ちになりました。

何より生徒達の盛り上がり凄まじく、普段は先生方のこういった姿を見る機会は殆どないので、そのギャップが逆に良かったのだろうと、感心いたしました。日々お忙しい中での練習大変だったかと思えます。

今年は最後のなみき祭という事で、観覧前から自身が感極まっておりました。歌い終わった後、3年生全てのクラスに優勝をあげたい気持ちになりました。そして、自由曲に込められた歌詞それぞれに想いを馳せる事ができました。

1年生の時とは比べものにならない程の音量と表現力に感動したのと、逞しく成長した姿を見る事ができ本当に良かったと思います。原外外苑中学校で、この素敵な仲間に出会えた事、切磋琢磨できた事、全てに感謝いたします。※毎回長文になり申し訳ございません※

中学3年生の合唱を聞いて、声の大きさやハーモニーの美しさ、一体感など、とても素晴らしく感動しました。さすが最高学年と感じられる成長が見られました。さらに今年は有志の部や先生方のユニークな合唱もあり、とても見ごたえ、聴きごたえがある中学最後のなみき祭でした。保護者ともどもいい思い出になりました。先生方ご指導ありがとうございました。

思っていた以上にみんな一生懸命に歌っていて、全学年、見応えがありました。

温かい雰囲気の中、子供達が緊張しながらも一生懸命に歌う様子を見て、生で見られてよかったと思いました。本番までご指導くださり、ありがとうございました。

どのクラスもとても良かったです。練習時にはクラス内で揉める事もあったと聞いていましたが本番でいちばん纏まり最高の結果が出せた事、本当に良かったと思います。

一生懸命練習し、クラス毎に心を合わせて歌っている様子に感動しました

皆さんの練習の成果が出ていました。午後は web 配信を見ましたが、カメラワーク(音声を含む)まで配慮されているわけではなかったの、少し見づらかったと思います。やはり本格的な配信までは難しいですね。

配信の正面の映像が下からのアングルだったので、最前列の女の子のスカートの中が見える感じが気になりました。改善いただけますと幸いです。

**配信についても毎年進化を続けています。限られた機材で配信しておりますので・・・。
次年度、さらに改善していきます！**

10時からとの案内でしたが、早めにスタートしたのか、全体合唱が見ることが出来なかったのが残念です。

次年度からは、少し早めに来校していただき体育館1階で配信を見ながら待機していただければと思います。

観覧に関して気になりました。座席に座って肩より上に手を伸ばして動画撮影は非常に迷惑だと思います。撮影は後ろに立つてのみにしても良いのではないのでしょうか。

子供達の歌は大変良かったです。撮影のルールを知らない方が散見され、少々残念でした。注意喚起願います。

体育館入り口辺りで、うるさく話していた保護者に、先生が「静かにしてください」と注意してくださいました。ありがとうございました。自分も気をつけておかないといけないと改めて思いました。

校長室だより第63号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/102810/694179.pdf> にも記載しましたが「参観のマナー」については、皆さんにも考えていただきたいと思います。

特に、近年スマホでの動画撮影が増え、後ろの方が見えにくいとのご意見が多くなっています。・・・撮影希望の方は、後方壁沿いで撮影いただけると・・・。

3年生の演奏から表彰式前まで、ゆっくり楽しみました。心洗われる素晴らしい合唱、軽音の圧巻の演奏と客席を回るパフォーマンス、琴の素晴らしい音色、吹奏楽部のパフォーマンスも素晴らしかったし、先生方の合唱もとっても気持ちが溢れていて素晴らしかったです。卒業と共に、来年からは聴くことができない事がとても残念です。この素晴らしい演奏(生)を、近所の方々も一緒に楽しめればと本気で思います。運動会や文化祭も含め、ぜひご一考ください。素晴らしい一日をありがとうございました。

「学校は地域の学びの拠点」と捉えています。卒業生やその保護者、地域の皆さん等も含めて広く集い、体験や感動を共有する場所が理想の「学校」であると思います。セキュリティの面も十分に考慮しながら、前向きに検討していきたいと思います。(校舎の建て替えで、このように地域の皆さんも集えるような施設に進化してほしいなあ・・・)